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皆様にはご多忙の中、5月から表題の件でアンケート等ご協力ありがとうございました。 

本部会議の結果来年度以降のポイント制廃止が決定致しました事をご報告致します。 

 

本部会議内容としましては主に、 

・賛成 

・賛成だが変化に不安がある 

・今までの PTA活動は何だったのかと虚無感もある 

・反対者が少数でも無視できない、尊重するべき 

・ポイント数に関わらず、ポイント制による強制参加はやめた方が良い（学校側意見） 

 

がありました。 

反対者様に対しましては書面でのご説明に限界を感じており、 

お電話か対面で直接話し合いをするべきとの結論至り、 

学校側からコンタクトを取って頂き、 

結果全ての反対者様にも変化に対するご了承を頂ける形となりました。 

 

変化に対する不安、今までの活動に対する配慮が必要との意見もありましたが、 

それらの保護者の気持ちよりも、無理をして参加せざるを得ないご家庭もある中、 

『子供達にとって最善とは何か』を判断基準にさせて頂き、 

ポイント制廃止を実行させて頂きます。 

 

※今回の本校での PTA任意制に対する動きの中で偶然にも、 

柏市教育委員会生涯学習部の方から柏市内の全学校と柏市 PTAに対して、 

強制参加による PTA は違法の為、『PTA の入退会手続きの改善について』の書面による

即時改善を求める通達もありました。 

 

 

重ねまして、この度はご意見ご指導ありがとうございました。 

別紙にて本校の完全任意制の具体的な仕組みを提示させて頂きます。 

ご一読宜しくお願い致します。 

 


